
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 07/07/2022 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno del 07/07/2022:    

• Staffetta 1 Agosto - Sant' Ilario d' Enza (17:05) - RE (18:40) - Rubiera (19:55) 

• Valutazioni sul calo delle presenze alle manifestazioni e ricerca possibili soluzioni 

• Aggiornamenti date libere calendario 2022 

• Bozza Calendario gare Agosto 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali     

 

Presenti:    

in Videoconferenza: Lucia Spreafico, Yuri Cornali (Fun Run), Lauro (Novellara) 

in presenza: Iotti Claudio (Giudici) , Giorgia, Sligardi (Insieme per Rivalta), Manelli Paolo (Atletica Reggio), 

Natascia (Rod Runner Poviglio), Patrizia Parmeggiani e Vidmer Costi (Pod.Correggio), Cristhian Mainini 

(Giudici), Aurelio (Luzzara), Federico Guidarini (Taneto) , Alessandro Martini  ( Montecchio), Manini Giuliano 

(Insieme per Rivalta) 

La riunione si apre alle ore 21.15 

1° punto ODG  

• Staffetta 1 Agosto - Sant' Ilario d' Enza (17:05) - RE (18:40) - Rubiera (19:55) 

Staffetta in commemorazione della strage del 2 Agosto di Bologna; l’organizzatore ci ha comunicato che 

questo sarà l’ultimo anno in cui verrà organizzata la manifestazione 

17:05 a Sant’Ilario 

18:45 in piazza a Reggio per la commemorazione 

19:55 si riparte da Reggio 

20:00 a Rubiera 

Per il pezzo Sant’Ilario Reggio si offre di trovare dei podisti il rappresentante del gruppi di Taneto, tratto da 

sempre coperto con i podisti di Taneto, Vidmer offre il pulmino della Podistica. Correggio come supporto. 

Da Reggio a Rubiera si occuperà di cercare i podisti Christian Maini e la Pod. Correggio.  

Viene chiesto quanti podisti si devono trovare: non c’è un limite anzi più sono e meglio è; non c’è un tempo 

massimo per dare l’adesione alla manifestazione. 

I podisti saranno scortati dalla polizia o dai vigili urbani. 

 

2° punto ODG  

• Valutazioni sul calo delle presenze alle manifestazioni e ricerca possibili soluzioni 

Si evidenzia che l’attività è in calo, anche nel Modenese dove di solito le corse sono più partecipate che nel 

Reggiano. Si vuole pensare a qualche soluzione per ovviare a questa situazione.  

Non ci sono ricette miracolose ma si può pensare a qualcosa; Emilio Mori ha scritto un articolo sul giornale 

che Vidmer  farà avere a tutti che è interessante per le idee che possono essere messe in campo. 

La “disabitudine” a partecipare alle gare causata dalla pandemia è forse una delle principali cause della 

scarsa adesione; la prima idea è quella di riqualificare le gare competitive dando organizzazioni, premiazioni 

e servizi migliori (es. con i chip della TDS) E’ certo che tutte queste misure non hanno effetti a breve 

termine ma se li avranno saranno processi lenti i cui risultati si vedranno a lungo termine. 

Il calo della partecipazione si era già evidenziato anche prima della pandemia e la causa potrebbe essere il 

bacino di popolazione a cui appartengono i nostri utenti che ha subito negli ultimi anni un progressivo calo 

dovuto al calo demografico. 



Si nota che alcuni eventi particolari (es: corsa delle 5:30) sembrano  avere più successo delle corse che 

vengono organizzate con costanza e che fanno parte del calendario UISP. 

Giorgia sostiene che è necessario attendere la fine dell’estate perché adesso il caldo è limitante; hanno 

notato che in percentuale, nelle loro gare, i camminatori/non competitivi sono diminuiti di più rispetto a i 

competitivi. 

Christian ritiene che le corse vadano promosse e che vadano creati dei piccoli eventi per fare presa sulle 

persone. Anche l’ambientazione della corsa è importante e può incentivare alla partecipazione ( es: Giro 

della Pietra, Borzano, Mimosa Cross ecc.) 

Paolo: sostiene che bisogna diminuire gli eventi e pubblicizzarli; le persone vanno concentrate. Non è 

d’accordo con Vidmer riguardo l’unione dei calendari con Modena perché i podisti “esperti” sono in grado 

di andare a Modena a correre anche se non li informiamo con il volantino mensile. Paolo è d’accordo a 

costruire un calendario che sia solo (Reggio) possibilmente  in armonia con le gare del Modenese in modo 

che non ci ostacoliamo a vicenda. 

La UISP sta investendo sulla comunicazione; modifica del calendario dell’interfaccia e della comunicazione; 

nel senso che se vogliamo avere persone nuove come utenti dobbiamo spiegare loro quello che devono 

fare e come funzionano alcuni meccanismi, che noi diamo per scontati, delle nostre camminate. 

Paolo ripropone gli allenamenti organizzati nei luoghi dove la gente fa running in autonomia (es; parco 

Caprette) per poter anche illustrare alle persone che non partecipano mai cosa succede alle nostre gare e 

come partecipare. 

Vidmer ritiene a differenza di Paolo che per attirate i non competitivi/camminatori è necessario dare 

continuità al calendario; secondo Vidmer i non competitivi/camminatori guardano il calendario e se non è 

proposto nulla non cercano una camminata a cui partecipare (l’inserimento di gare al di fuori del territorio 

nel calendario sarà ovviamente fatto solo se nel territorio Reggiano  non c’è nulla per quella data); a 

differenza dei competitivi per i quali, in accordo con Paolo, ritiene che in assenza di gare nel territorio, sono 

già abituati a partecipare a gare anche fuori dalla provincia e/o dalla regione. Per aumentare anche questa 

utenza è necessario, secondo Vidmer, organizzare gare con buoni servizi e ben premiate. 

Lucia Spreafico dice che ha apprezzato l’analisi di Manelli e che ha letto l’articolo di Emilio apprezzandolo 

molto; è d’accordo su quanto detto per cercare di aumentare l’utenza ma non ha idea di come poterla 

realizzare. 

 

Si discute sulla soluzione di due problematiche legate tra di loro, cercare di aumentare la partecipazione 

per  dare la possibilità agli organizzatori di coprire le spese: 

- Avere una continuità di gare nell’arco del mese,  inserendo anche gare di altre organizzazioni o al di 

fuori del territorio per riabituare l’utenza a partecipare regolarmente agli eventi. 

- Come fare per aumentare il numero delle gare organizzate nel nostro territorio. 

Per decidere se è meglio avere un calendario pieno di eventi e che offra delle alternative all’utenza per 

affiliare le persone all’attività delle corsa e della camminata, si mette ai voti di inserire le gare organizzate 

fuori dal territorio o non UISP (ES: CSI) nel nostro calendario solo quando noi non abbiamo eventi da 

proporre. Si parla di inserire qualsiasi tipo di gara preferendo le più vicine. Votiamo e sono tutti d’accordo 

tranne Giuliano,  Manelli e Christian (astenuti). Questa soluzione sarà adottata  temporaneamente fino a 

quando non si riempirà di nuovo il calendario con le nostre gare. La speranza è che si inneschi un processo 

virtuoso che porti più partecipazione alle gare, consentendo agli organizzatori una sostenibilità economica 

e morale, incentivandoli  ad organizzare eventi. 

 

Yuri ci deve lasciare e quindi prima di scollegarsi ci dice che sta cercando di organizzare degli allenamenti 

anche durante la settimana sul territorio; ritiene che una volta creato il gruppo di allenamento è possibile 

invogliare gli atleti a partecipare anche la Domenica. Altro problema è l’età dei partecipanti al movimento e 

quindi pensa sia necessario cercare di coinvolgere persone più giovani o le famiglie con bambini. Si può 

utilizzare il “negozio di articoli sportivi” come veicolo pubblicitario e di reclutamento. Altra idea è quella dei 

giochi per i ragazzi che oltre alla corsa hanno la valenza di creare aggregazione. 

 

 

 



3° punto ODG  

• Aggiornamenti date libere calendario 2022 

Vidmer elenca le date ancora libere da Agosto a disposizione di chi ne facesse richiesta: 

7/8, 14/8, 15/8, 21/8, 28/8, 4/9, 30/10, 27/11, 4/12, 18/12 

Il 4 di Settembre ci sarà il Trail della Pietra, gara ancora non inserita nel gestionale 

Sabato 10 Settenbre la GS Virtus Casalgrande ASD organizzerà "Du Pass ai Buiaun"  

4° punto ODG  

• Bozza Calendario gare Agosto 

Vidmer chiede a Christian se riesce a sapere quali sono le gare del calendario di Agosto che sono nel 

circuito CSI (sono tutte il pomeriggio e alcune solo Competitive) 

24 Luglio Cerreto Alpi 

14 Agosto Camminata di Carpineti 

20 Agosto Camminata di Leguigno 

 

5° punto ODG  

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

Riguardo le gare del mese di giugno: 

-Castellarano; nessun organizzatore presente. Chi è andato riferisce una buona organizzazione e un bel 

percorso 

-San Rigo; Giuliano riferisce che è andato tutto bene a parte la partecipazione (forse è stato pubblicizzato 

tardi e molti non sapevano che era campionato regionale). 

-Regnano; probabilmente non erano più di 180. Partecipazione non sostenibile. 

- Giro della Pietra di Bismantova: buona partecipazione anche se era solo Competitiva 

 

Gare da fare: 

-08 Luglio festa del PD a Correggio; si spera di raccogliere anche podisti Modenesi. Partenza ore 19:30 

incroci coperti dalle 19:00 

-10 Luglio Trail della golena del PO è impegnativo il trail è di 21 km tutto in golena; hanno problemi con il 

medico e sperano di trovarlo perché mancano solo due giorni. 

-14 Luglio (Giovedì) staffetta di Borzano organizzata da Emilio in collaborazione con Borzanese e  Correggio 

facente parte del circuito FFR. 

14 Luglio: Trail del Monte Nuda (Cerreto Laghi). Hanno pochi iscritti e qualche problema con il Comune. Gli 

organizzatori (Consorzio degli Impianti Sciistici) intendeva creare un evento per tenere poi le persone anche 

il pasta party. Si fa presente che nello stesso giorno c’è la Gran Fondo Matildica e le strade saranno chiuse. 

20 Luglio: 5^ Cacciorun. Solo non competitiva 

28 Luglio: 8^ Scandiano - Castellarano. Solo Competitiva 

31 Luglio: 42^ Marcia della Val Tassobbio. Gara non competitiva e giovanile 

 

 

La riunione si chiude alle ore 23:15 

 

 

IL PROSSIMO APPUNTAMENTO SARA’ IL PRIMO GIOVEDI’ DI SETTEMBRE. (01/09/2022) 

BUONE VACANZE!!! 

 

 

 


